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Chères Clétiennes, Chers Clétiens,

Les beaux jours sont de retour, et avec eux se ren-
forcent nos envies de plein air, de rencontres et d’éva-
sion. À cette période de l’année, notre Ville fait le 
plein d’énergie et notre volonté est de vous offrir ces 
moments tant attendus pour en profiter pleinement.

C’est dans cet esprit que la municipalité intensifie 
sa riche programmation d’événements festifs et 
conviviaux, conçus pour rassembler toutes les gé-
nérations.
 
Mais toutes ces manifestations passées et programmées 
cette année n’auraient pu voir le jour sans des choix 
budgétaires réfléchis. Face aux nouvelles contraintes 
économiques imposées par l’Etat, notre commune a 
dû, une nouvelle fois, opérer des arbitrages respon-
sables. Et c’est bien grâce à cette gestion rigoureuse 
que nous pouvons continuer à assurer une dyna-
mique festive.

Après le Carnaval et la Fête des sports, Les Clayes-
cibels, la Fête de la musique, la Fête de l’été de la 
Petite enfance, les soirées de clôture du Cap’Ados et 
de restitution des projets jeunes, les kermesses, les 
fêtes des écoles et des centres de loisirs, vous allez 
pouvoir découvrir toutes les animations que nous vous 
proposons tout au long de l’été. 

Nous vous donnons rendez-vous pour la Fête de l’été 
au Sémaphore et sur le Prairie Janine Thomas, le ma-
gnifique spectacle de drones et de feux d’artifices 
dans le Parc de Diane pour le 14 juillet, pensé avec 
encore plus d’ambitions cette année, les vendredis de 
l’été, les guinguettes de l’été dans les quartiers, les 
séjours ados ou encore les séjours familles hors les 
murs de notre commune, …  Autant d’occasions de se 
retrouver, d’échanger et de faire vivre l’esprit des 
Clayes-sous-Bois, une Ville qui bouge ! 

Nous pensons à chacune et chacune d’entre vous et 
notamment à celles et ceux qui n’ont pas la possibilité 
de partir en vacances. 

Je n’oublie pas tous les événements associatifs, 
comme le Geek’Up Festival ou encore les Talents clé-
tiens, les compétitions sportives et, à la rentrée, le 
Forum des associations, qui viennent enrichir cette 
programmation grâce à de belles initiatives qui font 
battre plus fort le cœur de notre Ville.

ÉDITO

Philippe Guiguen
Votre Maire

Et j’ai le plaisir de vous annoncer que depuis le 25 juin, 
vous avez la possibilité de vous projeter encore plus 
loin en découvrant dès maintenant la nouvelle saison 
culturelle 2025-2026 que nous vous avons concoctée 
avec son cortège de rencontres artistiques et cultu-
relles, de moments précieux et chaleureux. N’atten-
dez plus, abonnez-vous ! 

Notre ambition est claire : faire de la culture un véri-
table vecteur d’échange, de partage et d’épanouisse-
ment pour tous, quels que soient les horizons et dès le 
plus jeune âge. Des spectacles, des expositions, des 
concerts, du cinéma… il y en aura pour tous les goûts 
et toutes les envies ! Autant d’invitations au partage, 
au divertissement, au voyage, à l’évasion, riches d’en-
seignements et d’apprentissages. 

Ces moments sont précieux et essentiels parce qu’ils 
consolident notre tissu social, le lien qui nous unit. Ils 
soutiennent la vie locale et contribuent à faire de notre 
territoire un lieu où il fait bon vivre. Ce sont les liens 
humains, la solidarité, la joie de vivre ensemble qui 
font la richesse et la vitalité de notre commune.

Plus que jamais, nous croyons que la vie locale se nour-
rit de ces instants de joie et de partage. 

Je souhaite remercier toutes celles et tous ceux qui 
sont venus, nombreux, participer au succès de ces 
temps forts et je ne peux que vous inviter à continuer 
d’en profiter, toujours dans la bonne humeur et le res-
pect de chacun.

Ensemble, faisons vibrer Les Clayes au rythme de l’été.

Très bel été à vous ! 

« Plus que jamais, nous croyons que la vie locale
se nourrit de ces instants de joie et de partage.  »
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La rédaction : Aux mois de mai et juin, la Ville a vécu 
une belle effervescence, portée par des évènements 
sportifs, musicaux et culturels intergénérationnels. 
Maintenir ces manifestations aux Clayes-sous-Bois, 
c’est indispensable pour vous ?

Philippe Guiguen : Tout à fait ! Malgré les contraintes 
économiques qui impactent le pays et qui retentissent 
sur nos communes, il est de mon devoir de maintenir 
un esprit convivial au sein de notre territoire. Avec 
l’équipe municipale, nous tenons à proposer aux habi-
tants des rassemblements festifs pour casser ce quoti-
dien qui peut parfois peser. Ces évènements gratuits, 
organisés par la Municipalité, sont l’occasion de ras-
sembler et d’offrir aux enfants comme aux adultes la 
possibilité de vivre des moments de partage et de joie.

La rédaction : Vous avez souhaité organiser un carna-
val en ouverture de la Fête des Sports ? 

Christiane Bontemps : Et quelle réussite ! Il y avait des 
couleurs partout, des costumes originaux, élégants, in-
vraisemblables… Les Clétiens sont venus en famille. 
Petits et grands avaient joué le jeu et quelle meilleure 
manière d’ouvrir la toute première Fête des Sports en 
faisant battre le cœur de la Ville ! Le grand défilé orga-
nisé par les services municipaux à travers la commune 
s’est terminé sous les applaudissements du public, au 
sein du stade Beltramini. Cette parade a clairement 
donné le ton pour le reste de la journée : joyeuse, 
conviviale et intergénérationnelle ! 

Interview croisée avec le Maire, Philippe Guiguen, Philippe 
Huré, adjoint délégué au Sport et à la Vie Associative, Martine 
Plassart, adjointe déléguée à la Culture, et Christiane Bontemps, 
adjointe déléguée à l’Education et à la Petite Enfance. 
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CARNAVAL, FÊTE DES CARNAVAL, FÊTE DES 
SPORTS, CLAYESCIBELS :SPORTS, CLAYESCIBELS :

RETOUR SURRETOUR SUR
DE BELLES FESTIVITÉS DE BELLES FESTIVITÉS 

La rédaction : Cette première Fête des Sports était 
un engagement de campagne ? 

Philippe Huré : Nous nous y étions engagés : engage-
ment tenu ! Nous sommes d’ailleurs très fiers d’avoir 
associé les services de la Ville aux associations. Agents 
et bénévoles ont travaillé main dans la main. Ils ont 
fait de ce rendez-vous une réussite grâce à leur inves-
tissement dans l’organisation et le déroulé de cette 
journée. Un grand merci à eux pour leur implication ! 

La rédaction : Ce rendez-vous démontre que le sport 
va bien au-delà de la compétition ? 

Philippe Huré : Bien au-delà des performances et des 
résultats en effet ! C’est un langage universel, une 
école de la vie, un vecteur de cohésion et de lien so-
cial, d’entraide et de solidarité que nous avons souhai-
té mettre au centre des attentions. Le but était que 
les Clétiens profitent d’un évènement pensé comme un 
moment de partage. 

La rédaction : Après le sport, place à une program-
mation musicale : juin marque le grand retour des 
Clayescibels ! 

Martine Plassart : Et quel succès ! Après plus de 3 ans 
d’attente, ce festival gratuit et intergénérationnel a 

retrouvé sa superbe avec une programmation de haut 
vol et plus de 12 000 spectateurs. Il faut dire que les 
artistes locaux en première partie, le groupe The Crook 
and the Dylan’s ainsi que nos invités internationaux, 
Magic System, ont fait le show ! Le public a vibré à 
l’unisson. Je tiens d’ailleurs, à mon tour, à remer-
cier tous les services municipaux pour leur mobilisa-
tion au cours de cette soirée magique. Nous espérons 
que les festivités du 14 juillet marqueront elles aussi 
vos esprits. L’édition 2024, composée d’un spectacle 
de drones et du retour du feu d’artifice, montre que 
nous avions fait le choix gagnant. Voilà pourquoi cette 
année, nous montons en gamme : plus de 220 drones 
voleront dans le ciel contre 100 l’an dernier. Avec en 
clou du spectacle : un feu d’artifice plus long pour vous 
souhaiter à tous, un très bel été. 

La rédaction : Les animations estivales se pour-
suivent d’ailleurs jusque fin août ? 

Philippe Guiguen : Les Clétiens bénéficieront en effet 
d’une programmation foisonnante avec toujours cette 
volonté d’animer les différents quartiers de la Ville. 
Fête de l’été, vendredis de l’été, guinguettes… Nous 
n’avons malheureusement pas tous l’occasion de partir 
en cette période : aux Clayes, nous avons donc tout 
prévu pour s’amuser sans faire des kilomètres ! Ren-
dez-vous sur le site internet de la Ville pour découvrir 
les nombreuses activités qui vous attendent près de 
chez vous. Très bel été à tous !



LES CLAYES - LE MAG
JUILLET-AOÛT 2025

I 6 I

LA PREMIÈRE FÊTE DES SPORTS CLÉTIENNE
LE DÉBUT D’UNE LONGUE TRADITION SPORTIVE 

« Tout simplement génial », cette phrase c’est celle dont vous êtes nombreux à nous avoir fait part samedi 24 mai, lorsque la Ville 
a inauguré sa toute première Fête des Sports, organisée en partenariat avec de nombreuses associations clétiennes. Nous vous en 
remercions chaleureusement !

Après le succès du carnaval en première partie d’après-midi, la Fête des Sports a pris vie au cœur du stade Beltramini avec une 
ouverture en fanfare, sous les hourras du public venu nombreux profiter de cet évènement survitaminé. 

Les Clayes, une ville sportive !

Si l’an dernier, nombreux parmi vous étaient déjà présents pour la journée d’ouverture de la Semaine Olympique et Paralympique 
de la Ville, cette année, et grâce l’engouement des habitants pour cet évènement, c’est avec fierté que la commune confirme 
son adage « Les Clayes une Ville sportive ». Comme l’a expliqué le Maire, Philippe Guiguen, lors de l’ouverture de la Fête, « Le 
sport, c’est un langage universel, une école de la vie, un vecteur de cohésion et de lien social, d’entraide et de solidarité. Avec 
cet évènement, notre volonté est de rendre le sport plus accessible, de rassembler et d’offrir à chacun la possibilité de 
vivre des moments de partage et de joie. »

Tenues de sport et baskets aux pieds, petits et grands ont pu s’initier aux nombreuses activités proposées gratuitement au cours 
de la journée. Danse, basket, athlétisme, rugby, parkour, tennis de table… Les Clétiens ont découvert plus de 20 disciplines 
sportives, accompagnés par les bénévoles des associations présentes sur les différents sites sportifs aménagés en arène sportive 
géante !
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Une journée riche en animations

Entre deux séances de sport, le public a également profité des animations organisées par les services municipaux, de déambu-
lations spectaculaires et fait preuve de solidarité en faisant des dons sur le stand du Conseil Municipal des Enfants au profit de 
l’association Handi’Chiens.

19 heures. La journée s’est terminée au milieu des applaudissements et des mines subjuguées par le spectacle proposé par la 
troupe Luminescence !

Athlètes aguerris, débutants curieux ou simples spectateurs passionnés, chacun a profité de cette grande fête intergénération-
nelle, emporté par l’énergie de cette première édition, début d’une belle tradition sportive aux Clayes-sous-Bois !
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LE CARNAVAL AUX CLAYES-SOUS-BOIS :
« DU GRAND SPECTACLE ! »

Samedi 24 mai, les Clétiens ont de nouveau pu célébrer le 
Carnaval : découvrez les magnifiques déguisements qui ont dé-
filé tout au long de la parade organisée à travers la Ville ! 

Princesses, petits pirates, Dalton, lutins malins, dinosaures 
géants, marins ou encore reine d’Egypte et petits clowns 
avaient pris place dans le cortège pour un départ depuis le 
centre-ville.

Tous ont défilé sous une pluie de confettis multicolores (pré-
parés avec amour par les agents de la Direction des Actions 
Educatives), et ont été acclamés par les passants venus admirer 
le spectacle. Car oui, quel show ce défilé ! Pour accompagner 
les participants, bulleurs, échassières, fanfare et agents mu-
nicipaux survoltés ont animé cette grande parade jusque dans 
l’enceinte du stade Beltramini.

Le Maire, Philippe Guiguen, et les membres de l’équipe muni-
cipale, attendaient les participants au stade Beltramini, prêts 
à célébrer avec le public l’ouverture de la toute première Fête 
des Sports organisée par la commune, en partenariat avec de 
nombreuses associations clétiennes !

L’énergie contagieuse du carnaval s’est propagée partout dans 
le stade au rythme de musiques entrainantes, créant une véri-
table effervescence et transformant le lieu en une incroyable 
fête à ciel ouvert !

Un grand merci à tous les participants, vous avez contribué à 
faire de cet évènement une très belle réussite : bravo pour 
vos costumes éblouissants et votre bonne humeur ! 

Merci également à tous ceux qui se sont mobilisés pour permettre 
au cortège de vibrer et de traverser la ville sans le moindre en-
combre !

Une arrivée triomphante acclamée par les habitants
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Ils étaient de retour le week-end du 31 mai et 1er juin, les 
membres de la Geek’Up Family ont de nouveau réuni les foules 
au cœur du Parc de Diane. 

Organisé en partenariat avec la Municipalité, le Geek’Up 
Festival a transporté le public dans des univers hors du com-
mun. Les visiteurs ont remonté le temps et plongé au cœur 
d’un village médiéval.

Après avoir sympathisé avec les chevaliers et les artisans mé-
diévaux, ils ont applaudi les traditionnels concours de cosplay, 
sont allés à la rencontre des exposants de l’Artist Alley, avant 
de profiter d’ateliers animés par les bénévoles du festival : 
sabre laser, espace jeux de rôles et vidéo…

Rencontre avec Gregory Lerigab et Rémi Gutton, voix françaises des univers Spiderman, Avatar et Disney

Connus pour avoir doublé de nombreux films et jeux vidéo, nos deux stars étaient présentes tout au long du festival pour partager 
leurs expériences professionnelles avec le public. L’occasion pour les fans de Spiderman de côtoyer l’univers Marvel grâce aux 
performances vocales de Grégory Lerigab !

Zoom sur les nouveautés du festival 

Bumblebee, robot le plus sympathique de la fiction Transformers, était également de la partie. Le public a pu admirer la célèbre 
Chevrolet Camaro, et poser avec elle en photo ! Quant aux amateurs de jeux de cartes Disney, ils ont pu participer au célèbre 
Tournoi de Locarna. Des stands d’activités avec la présence de personnages Disney étaient également proposés aux visiteurs, ainsi 
qu’une déambulation de la 501e French Garrison inspirée de l’univers Star Wars.

Encore bravo à toute l’équipe du Geek Up’Festival pour ces animations à couper le souffle !

Les mercredis 21 et 28 mai, plus de 200 Séniors clétiens ont 
participé aux Grandes Journées Promenade organisées par 
le Centre Communal d’Action Sociale de la Ville. Une sortie 
très appréciée, organisée depuis plus de 15 ans, et toujours 
très attendue par les participants ! 

Cette année, direction la belle ville de Louviers,
dans le département de l’Eure 

Après une matinée riche en découvertes, nos Séniors ont fait 
une halte bien méritée pour la pause déjeuner à l’auberge du 
Halage à Poses, un lieu convivial, au bord de l’eau, propice 
à la détente et aux échanges. Ils ont ainsi eu le plaisir de 
partager ce repas convivial avec le Maire, Philippe Guiguen, 
et Geneviève Boussinet, Conseillère municipale déléguée aux 

4ÈME EDITION DU GEEK’UP FESTIVAL
UNE EXPÉRIENCE POP CULTURE 100 % IMMERSIVE

NOS SÉNIORS EN JOURNÉE PROMENADE

Séniors et à l’Intergénérationnel. La journée s’est poursuivie 
sous le signe du vivre-ensemble et du patrimoine. Nos Séniors 
ont ensuite pris le large pour une croisière fluviale à bord du 
bateau Guillaume Le Conquérant sur le thème « La route des 
impressionnistes ». Cette balade leur a offert un point de vue 
unique sur les paysages emblématiques de cette belle région, 
le tout ponctué de commentaires historiques et d’anecdotes. 

En fin de journée, nos participants ont repris la route direc-
tion Les Clayes-sous-Bois, et ce, avec des souvenirs plein la 
tête et de gentils mots pour nos agents organisateurs : « Nous 
avons passé de très bons moments, une visite très intéres-
sante, un repas délicieux et une croisière apaisante ! Un 
grand merci à nos accompagnateurs et à nos chauffeurs de 
bus pour cette très bonne organisation » !
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L’occasion de profiter d’un show à 
ciel ouvert exceptionnel, dans un 
magnifique écrin de verdure : le parc 
de Diane. Le public a ainsi profité de 
concerts en plein air, de 15h à mi-
nuit, avec à disposition, buvette, food 
trucks et bonne humeur contagieuse 
tout au long de la journée !

Au programme ? 

Dès 15 heures, les spectateurs ont dé-
couvert trois groupes locaux : Back in 
the Pink, Lester & Jamison et Epo-
nyme, et vibré au rythme de leurs 
sons enflammés. En première partie 
de soirée, ce fut au tour de The Crook 
and The Dylan’s de s’emparer de la 
scène pour faire danser le public sur 
des musiques celtes, pop, folk, mais 
surtout à leur image : généreuse !

ON A BOUGÉ BOUGÉ !

Samedi 14 juin, la Ville a vécu un évènement d’une grande ampleur : 
le retour tant attendu des Clayescibels !

Après plus de 3 ans d’absence, ce festival gratuit, créé dans les années 90, et dont 
la réputation n’est plus à faire en Île-de-France, a accueilli près de 20 000 spec-
tateurs de tout âge.
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MERCI À NOS PARTENAIRES !

Magic System présent pour faire le show !

Clou du spectacle cette année ? L’arrivée sur scène de Magic System, présent pour faire le show jusqu’au bout de la nuit. Le groupe 
à la renommée internationale a fait lever des milliers de mains dans les airs pour danser et chanter sur leurs plus célèbres tubes. 
Le public n’a alors fait qu’un avec les artistes, reprenant à l’unisson « Magic in the air », « Premier Gaou », « Bouger bouger »... 
Les ondes positives ont régné en maître tout au long du spectacle, offrant une énergie sans commune mesure parmi la foule.

Un évènement fédérateur

Très attachés à cet rendez-vous, dont 
la notoriété rayonne dans toute la 
région Île-de-France et au-delà, 
le Maire, Philippe Guiguen, et Mar-
tine Plassart, adjointe déléguée à la 
Culture, ont tenu à rappeler que « mal-
gré de fortes contraintes budgétaires, 
nous avons tenu nos engagements. Sa-
medi, c’est une programmation fidèle 
à sa tradition de diversité et d’exi-
gence que nous avons mis en place ! 
L’objectif étant d’offrir à toutes les 
générations un rassemblement fami-
lial à travers lequel résonnent le par-
tage, la fête et la convivialité ». 

Un grand merci également à tous les 
services municipaux mobilisés pour 
l’évènement, pour leur implication 
et leur investissement ! Sans eux, ce 
temps fort de la vie culturelle fran-
cilienne n’aurait pu prendre forme ! 
Encore bravo !
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Organisées par les services Jeunesse et Vie de Quartier de la Ville, zoom sur les manifestations qui 
vont rythmer votre été ! 

ANIMATIONS DANS LES QUARTIERS

    Les vendredis de l’été / Les 18 et 25 juillet et les 1er, 22 et 29 août

Participez à des animations en pied d’immeuble dans les différents quartiers de la Ville. Le soir, n’oubliez pas d’apporter vos 
spécialités culinaires pour profiter d’un repas partagé et festoyer tous ensemble !
Animations organisées par les services Jeunesse et Vie de quartier, et soutenues par les bailleurs de la Ville, 3F, Toit & Joie, Logirep 
et Moulin Vert. 

    Les Guinguettes de l’été / Les 8 et 22 juillet et les 5 et 26 août à la prairie Janine Thomas 

Profitez de nombreuses animations et de jeux grandeur nature l’après-midi, avant de diner autour d’un repas partagé dans une 
ambiance festive et conviviale. 
Activités gratuites et ouvertes à tous les habitants 

    Fête de l’été / Samedi 5 juillet à la prairie Janine Thomas et au Sémaphore 

Rendez-vous à partir de 15h pour profiter des nombreuses activités gratuites et ouvertes à tous !
La fête continue de 19h à 23h autour de barbecues mis à votre disposition pour dîner au sein d’une ambiance chaleureuse et 
festive !

SORTIES FAMILIALES

    Sorties  Familles 

• 16 juillet : journée au Lac d’Orient
• 30 juillet : journée à la mer à Ouistreham 
• 20 août : journée à la mer à Ouistreham 

    Séjours Familles 

•  Séjour à Bourg des Comptes (à côté de Rennes) 
du 10 juillet au 13 juillet

• Séjour à Vitte Fleur en Normandie du 7 au 10 août 
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JEUNESSE

LE 14 JUILLET

    Les chantiers Jeunes 

Bénéficiez d’une première expérience professionnelle rémunérée en 
participant à des travaux utiles pour la collectivité. 
• Du 21 juillet au 25 juillet
• Du 28 juillet au 1 août

    Passeport Vacances

Pour les 11-17 ans

Le Cap’Ados propose un éventail d’animations « Summer Vibes » 
avec 80 places ouvertes chaque jour, et ce, tout au long des va-
cances d’été. Au programme ? Sorties loisirs (Ski nautique, Aqua 
Jump…), découvertes culturelles (Louvre, Parc de Bagatelle), activi-
tés manuelles et nombreux temps conviviaux !

Séjours Jeunesse / Du 11 au 13 juillet, du 18 au 20 juillet, et du 25 au 27 juillet

Ces trois mini-séjours, organisés à Troyes, permettront aux jeunes de partir en petit groupe de 7 et de co-construire leur pro-
gramme d’activités et leurs repas en apprenant à gérer un budget.

Séjour Jumelage / Du 4 au 10 août 

Organisé avec notre ville jumelle, Röthenbach, ce séjour permet aux jeunes de découvrir la culture allemande de l’intérieur et 
de renforcer les liens interculturels qui unissent nos communes.

Ateliers Graff / Du 21 au 25 juillet et du 28 juillet au 1er août 

Encadrés par un animateur de la Ville, ces ateliers permettront aux 11-17 ans et aux 18-25 ans de réaliser la fresque qui décorera 
le futur plateau d’évolution multisports à côté du gymnase Dorine Bourneton. 

    Lundi 14 juillet au Parc de Diane - 18h 

Rendez-vous pour pique-niquer en plein air, tout cela au 
rythme des mélodies et reprises entrainantes d’Eric Scellier, 
avant de savourer un show époustouflant à la tombée de la 
nuit (aux alentours de 22h30). 

Vous assisterez à la « Symphonie des Lumières », une féerie 
scintillante composée de 224 drones (deux fois plus que l’an 
dernier !), avant d’apprécier le clou du spectacle : un feu 
d’artifice dont la durée a été allongée suite au succès ren-
contré l’année dernière !

Buvette et food trucks sur place pour vous restaurer.
Entrée libre et gratuite 

RETROUVEZ TOUTES LES INFORMATIONS SUR LESCLAYESSOUSBOIS.FR
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SÉCURITÉ ET PRÉVENTION 
BILAN & PERSPECTIVE DU CONSEIL INTERCOMMUNAL DE SÉCURITÉ
ET DE PRÉVENTION DE LA DÉLINQUANCE (CISPD)

Mardi 6 mai, à l’Espace Philippe Noiret, les Maires, Philippe 
Guiguen et Joséphine Kollmannsberger, ont présidé la 3ème 

assemblée plénière du Conseil Intercommunal de Sécurité 
et de Prévention de la Délinquance (CISPD), commun aux 
deux villes des Clayes-sous-Bois et de Plaisir. Etaient présents 
à leurs côtés les représentants de l’Etat et les acteurs locaux 
de la sécurité et de la prévention.

L’objectif de cette assemblée ? 

Suivre l’évolution de la mise en œuvre de la stratégie territo-
riale de sécurité et de prévention de la délinquance et celle 
de la prévention et de la sécurisation du cadre de vie pour 
les habitants des deux villes. L’ordre du jour a ainsi permis :

• D’aborder l’évolution de la délinquance sur le territoire,
• De dresser le bilan des activités du CISPD,
•  De faire le point sur les actions de prévention et de sécurité 

menées sur le territoire,
•  D’officialiser la création du Conseil pour les Droits et les 

Devoirs des Familles Intercommunal. 

GRANDE ENQUÊTE SUR L’HARMONISATION DE LA VITESSE 

A la demande des trois Conseils de Quartier des 
Clayes-sous-Bois, la municipalité a lancé au printemps 
une nouvelle consultation auprès du grand public afin 
d’améliorer la sécurité routière et de faire respecter la 
réglementation de la vitesse de circulation en ville.

Une démarche menée de concert avec la 
population habitant et travaillant sur la commune

Ce procédé permettra à l’équipe municipale d’arrêter une 
analyse et une décision pour une mise en application d’ici 
la fin de l’année. Considérant l’importance d’améliorer la 
sécurité routière et de faire respecter la réglementation 
de la vitesse de circulation en ville, deux scénarios ont été 
envisagés et proposés au public :

SCÉNARIO 1 : Homogénéiser toutes les zones en les met-
tant toutes à 30 km/h (sauf sur la route départementale 11 
– Avenue Henri Barbusse – qui resterait limitée à 50 km/h), 
y compris les zones aux abords des écoles.

SCÉNARIO 2 : Harmoniser les zones à 50 km/h et les zones 
à 30 km/h en les mettant toutes à 30 km/H (sauf sur la 
route départementale 11 – Avenue Henri Barbusse – qui res-
terait limitée à 50 km/H) et conserver la réglementation 
existante aux abords des écoles avec des zones limitées à 
20 km/h.

Des résultats communiqués après la rentrée

Les résultats consolidés sont attendus pour la fin de l’an-
née scolaire. Ils seront communiqués à la population, ainsi 
que les décisions prises par l’équipe municipale après la 
rentrée.

Une politique commune de sécurité
et de prévention renforcée 

Les différents échanges qui ont eu lieu au cours de cette jour-
née ont également permis de renforcer la coordination po-
litique et la prévention de manière partagée pour la séré-
nité des habitants au sein des deux communes, permettant 
de s’accorder sur plusieurs points incontournables en matière 
de sécurisation sur les deux communes.
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L’ÉQUIPE MUNICIPALE
À LA RENCONTRE DES CLÉTIENS 
RETOUR SUR LES RÉUNIONS PUBLIQUES DANS LES QUARTIERS

Depuis le mois d’avril, plusieurs réunions publiques ont été 
organisées au sein de la commune, en partenariat avec 
les trois Conseils de Quartier de la Ville (Nord, Ouest et 
Centre). L’objectif ? Echanger, informer et recueillir la pa-
role des riverains afin d’améliorer le cadre de vie au sein 
de leur environnement.

Renforcer le dialogue avec les habitants
au travers de discussions constructives 

Ces temps d’échange ont permis aux habitants des diffé-
rents quartiers de s’exprimer et de faire remonter aux élus 
des sujets en lien avec leur quotidien. Ils ont également pu 
remercier les membres de la Municipalité pour les initiatives 
mises en place pour améliorer le vivre-ensemble au sein de 
leur environnement et les alerter quant aux problématiques 
qui les inquiètent.  

Sécurité aux Clayes-sous-Bois : des représentants 
des forces de l’ordre présents pour répondre aux 
questions des riverains

Ces réunions ont permis de faire le point sur les premiers 
résultats de l’enquête sur le stationnement, mais égale-
ment, d’évoquer la consultation sur l’harmonisation de la 
vitesse. Mise en place au printemps à la demande des trois 
Conseils de Quartier, cette démarche, menée de concert 
avec l’ensemble de la population habitant et travaillant sur 
la commune, a pour objectif d’améliorer la sécurité routière 
et de faire respecter la réglementation de la vitesse de circu-
lation en ville. L’enquête aujourd’hui terminée, l’étude des 
résultats permettra bientôt d’arrêter une décision pour une 
mise en application d’ici la fin de l’année. 

Toujours en matière de sécurité, ces rencontres entre ri-
verains, élus et représentants des différents quartiers ont 
amené le public présent à interagir avec le directeur de la 
Police Municipale et Monsieur Geste, membre de la bri-
gade municipale. Ces derniers ont pu rassurer les habitants 
concernant les actions de surveillance et d’intervention me-
nées sur le territoire clétien. 

Améliorer sans cesse le cadre de vie des Clétiens

« L’équipe municipale s’inscrit depuis le début du Mandat 
dans une démarche de concertation avec les habitants pour 
réaliser des projets d’aménagement de la Ville et améliorer 
le vivre-ensemble. Ces réunions publiques nous sont indis-
pensables pour être au plus près de la population et prendre 
en compte d’une manière précise la réalité du terrain. Nous 
avons à cœur de répondre au mieux aux attentes des Clétiens », 
a tenu à souligner Jean-Jacques le Coq, adjoint au Maire dé-
légué à la Sécurité et Pilote des Conseils de Quartier. 

Cette rencontre aura également permis au Maire de faire un 
point financier à la suite du vote du budget primitif pour 
2025 et de répondre aux questions des habitants quant aux 
différents dispositifs sociaux développés et à venir dans leur 
quartier. Cette question a d’ailleurs été abordée grâce aux 
interventions de Johann Pic, directeur du centre social Le 
Sémaphore, venu parler des actions menées par les ser-
vices municipaux au sein de la Ville. 

Conseil de Quartier Ouest

Conseil de Quartier Centre

Conseil de Quartier Nord
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LE GRAND RETOUR DU VILLAGE NATURE 
AU CŒUR DU PARC DE DIANE

Mercredi 14 mai, les enfants des Accueils de Loisirs, ma-
ternels et élémentaires, avaient rendez-vous au Parc de 
Diane pour profiter des activités proposées dans le cadre du 
Village Nature, organisé par le service Développement Du-
rable de la Mairie, en partenariat avec de nombreuses asso-
ciations locales. 

Au programme ? 

Ateliers et animations attendaient les enfants pour les sen-
sibiliser au respect et à la protection de la biodiversité. 
Pour animer cette journée, de nombreuses associations lo-
cales avaient fait le déplacement, proposant aux plus jeunes 
des rendez-vous ludiques et didactiques. 

L’eau est une ressource fragile et précieuse dont la gestion 
en milieu urbain est aujourd’hui un enjeu majeur pour les 
collectivités. Il faut en effet apprendre à la préserver et la 
valoriser dans son utilisation. Voilà pourquoi, au sein de la 
commune, il existe des initiatives respectueuses de l’environ-
nement pour en prendre soin.

Un nouveau système d’arrosage
pour entretenir nos espace verts 

Luc Jouin, responsable du service Espaces verts, Propreté ur-
baine et Aire de jeux, a choisi de mettre en place un nouveau 
système d’arrosage pour entretenir les arbres et les arbustes 
de la Ville. Depuis 2024, son équipe récupère l’eau tombée 
dans les gouttières du gymnase Thierry Gilardi et du com-
plexe tennis-padels Amélie Mauresmo. Cette eau est ensuite 
pompée dans une citerne accrochée à un camion spécifique, 
et utilisée pour l’arrosage des arbres et des arbustes de la 
Ville.

J’ARROSE MA VILLE
RÉUTILISER L’EAU DE PLUIE POUR MIEUX PROTÉGER 
NOTRE ENVIRONNEMENT

Sensibilisation au travail des abeilles avec une apicultrice, 
étude des petites bêtes qui peuplent et nourrissent nos sols, 
activités autour de l’eau, éducation au cycle de vie des vête-
ments, jeux autour des arbres qui peuplent le Parc de Diane... 
La journée fut riche en apprentissages et en découvertes !

Encore un grand bravo aux services municipaux impliqués 
dans l’organisation et la gestion de cette journée placée sous 
le signe du respect et de la protection de la nature !

Merci aux partenaires de cet évènement : E-graine, Ville 
Verte, la LPO, LCVT, Agathe Bezault artiste auteur, Annaïk 
Colliot apicultrice, et la médiathèque Jacques Prévert.

L’objectif avec cette nouvelle technique ? 

Favoriser la réutilisation de l’eau pour protéger toujours plus 
et mieux l’environnement dans lequel la municipalité sou-
haite que les Clétiens s’épanouissent au quotidien !
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C’est officiel, la première pierre du futur plateau d’évo-
lution multisports est posée et les travaux sont lancés. 
Présidée par le Maire, Philippe Guiguen, la cérémonie a eu 
lieu mercredi 7 mai, en présence de l’équipe municipale, des 
partenaires et cofinanceurs du projet. 

Continuer à investir pour préserver
un cadre de vie qualitatif 

Situé à côté du gymnase Dorine Bourneton, le futur plateau 
d’évolution multisports est un projet mené de concert avec 
des jeunes utilisateurs Clétiens dont les objectifs sont clairs : 
•  Continuer à investir pour préserver et garantir un cadre de 

vie qualitatif aux Clétiens,
•  Offrir aux habitants des équipements sportifs adaptés à 

leurs besoins, dont les personnes à mobilité réduite,
• Favoriser l’activité physique et le bien-être pour tous. 

Un plateau d’évolution multisports
moderne et multidisciplinaire

Composé d’installations modernes, ce plateau multidisci-
plinaire sera en mesure de proposer des activités sportives 
diversifiées, du sport de raquette au sport de plein air, en 
passant par le sport urbain et le sport santé. Pensé pour fa-
voriser les rencontres, le dialogue et la coopération entre les 
usagers, la ville et ses associations locales pourront y orga-
niser des animations visant à promouvoir et à sensibiliser la 
population aux valeurs du sport.
Situé sur une surface de 3400 m2, cet équipement multis-
ports comprendra des équipements de haute qualité :
• Un terrain de padel,
• Un terrain de badminton,
•  Des plateaux multisports (volley-ball, handball, basket-ball, 

football,...)

PLATEAU D’ÉVOLUTION MULTISPORTS
POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE

• Un terrain de foot à 5,
• Un mur d’escalade fixe,
• Une piste d’athlétisme,
• Deux couloirs de saut en longueur,
• Une zone de street-workout,
• Une zone de fitness.

Montant global de l’opération : 1 M€ 

Ce grand projet qui fait partie des priorités du mandat a été 
subventionné à hauteur de : 
• 110 000 € par le Conseil Départemental des Yvelines 
• 105 000 € par l’Agence Nationale du sport

Fin prévisionnelle des travaux : fin août 2025.

Un grand merci à Pierre Bédier, Président du Conseil 
Départemental des Yvelines, partenaire et co-financeur, ainsi 
qu’à Michel Laugier, Sénateur des Yvelines, Béatrice Piron, 
Députée des Yvelines, Rachel Hervet, Cheffe du Service 
Départemental à la Jeunesse, à l’Engagement et aux Sports 
et Brigitte Vingadassalon, Cheffe d’établissement du collège 
Anatole France. Merci également aux représentants du tissu 
associatif et sportif clétien et aux jeunes Clétiens, futurs 
utilisateurs de cet bel équipement sportif, pour avoir répondu 
présents pour la pose de cette première pierre. 

A RETENIR

Rendez-vous en septembre pour connaître le nom retenu 
pour nommer la structure et sur nos réseaux sociaux pour 
suivre l’évolution des travaux cet été !
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FESTI’FAMILLES 
LE RENDEZ-VOUS
INCONTOURNABLE DES PARENTS
DEPUIS 2018

Porté par l’Espace social Le Sémaphore, en partenariat avec 
plusieurs associations et institutions locales, Festi’Familles 
est, depuis 2018, un évènement de référence pour tous les 
parents et futurs parents qui souhaitent aborder le quotidien 
familial plus sereinement, évoquer leurs difficultés, et parta-
ger leur expérience familiale. 

Du 7 au 18 avril, la 8ème édition a ainsi réuni plus de 300 
participants venus profiter des nombreux ateliers gratuits, 
organisés dans un cadre du festival : un succès dont a sou-
haité nous parler Fathya Zenati, référente du Pôle Famille 
au Sémaphore. 

Pourquoi avoir créé ce festival ? 

Le Festi’Familles est né de la volonté de proposer des ac-
tions collectives favorisant l’épanouissement des enfants 
comme des parents. Il vise à renforcer les liens au sein des 
familles, mais aussi à encourager la solidarité et les échanges 
entre familles.

A qui s’adressent les animations proposées ? 

Le festival est ouvert à toutes les familles, sans distinction. 
Il s’adresse à toutes les tranches d’âge, avec des activités 
adaptées aux tout-petits, aux enfants, aux adolescents, aux 
parents et même aux grands-parents ! Chaque année, ce 
sont en moyenne 60 à 80 familles qui participent.

Et chaque année, un thème différent !

Oui. En 2025, nous avons mis l’accent sur l’Art avec des ate-
liers artistiques comme le portage dansé avec bébé, des ate-
liers créatifs autour de l’argile et des accessoires liés aux 
fêtes de Pâques, des spectacles, du théâtre… La diversité des 
activités plait vraiment aux familles, tout comme le côté in-
tergénérationnel auquel nous tenons.  

Et le but de ces activités ? 

Elles sont toutes conçues pour encourager la complicité, 
le dialogue et la coopération au sein des familles. L’objec-
tif est aussi de transmettre des valeurs fortes : le respect, 
l’écoute, la solidarité, l’inclusion et l’ouverture aux autres.

Ce festival, c’est un véritable travail collaboratif ? 

En effet, puisque plusieurs services, en plus du Sémaphore, 
participent activement à sa réussite. Pour les animations : 
la Petite Enfance, le Cap’Ados, le CCAS, et d’un point de 
vue logistique : la cuisine centrale, les services techniques 
municipaux et la communication. 

Un grand merci aux partenaires de l’édition 2025 : la CAF 
des Yvelines, le Département des Yvelines, SQY, le Pôle 
Famille PMI, la Fédération des Centres Sociaux, la préfec-
ture des Yvelines, la Médiathèque Jacques Prévert.
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CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS
MOBILISÉ POUR LES ENFANTS MALADES

CÉRÉMONIE DE LA CITOYENNETÉ
PREMIER PAS VERS UNE CITOYENNETÉ ACTIVE

Mercredi 30 avril, une partie de nos jeunes élus s’est ren-
due au chevet d’enfants hospitalisés au sein de l’établis-
sement pédiatrique de Jouy-en-Josas. Ils avaient pris soin, 
pendant plusieurs semaines, de récolter de nombreux jouets 
et livres qu’ils leur ont offerts au cours de leur visite. Nos 
petits élus vous racontent leur rencontre. 

Comment avez-vous eu l’idée de ce projet ?

On voulait créer un projet autour de la solidarité, pouvoir 
aider d’autres enfants et être là pour eux, faire que leur quo-
tidien soit plus joyeux. On a eu l’idée de récolter un maxi-
mum de dons pour l’hôpital : des jouets, des livres… pour leur 
offrir nous-mêmes. 

Comment s’est déroulée la rencontre ? 

Super ! On était tellement content d’être autorisé à les voir, 
même si on était timide au début. On a pu visiter l’hôpital 
pour comprendre où ils doivent passer pas mal de temps et on 

Mardi 6 mai au soir, le Maire, Philippe Guiguen, et Martine 
Plassart, adjointe au Maire déléguée à la citoyenneté, ont 
présidé la Cérémonie de la citoyenneté 2025 à l’Espace 
Philippe Noiret. 

Première carte d’électeur

Plus d’une dizaine de jeunes de 18 ans se sont vu remettre par 
les élus de la Ville leurs premières cartes d’électeurs ainsi qu’un 
kit du citoyen, avec notamment, le livret des symboles de la Ré-
publique. Cette cérémonie a ainsi permis de faire de leurs ins-
criptions sur les listes électorales un véritable engagement. 

Une cérémonie aux couleurs
de la démocratie républicaine

8 nouveaux citoyens français, ayant acquis leurs naturali-
sations en 2024 et 2025, étaient également présents à cette 
cérémonie de la citoyenneté, chargée des valeurs de notre 

a beaucoup rigolé avec eux. On n’était pas dans leur chambre 
pour respecter leur intimité. On a pu se rassembler dans une 
grande pièce pour discuter. Ça nous a fait plaisir de leur offrir 
des cadeaux, ça va leur faire des jouets en plus pour s’amuser 
et se changer les idées. On espère d’ailleurs les revoir à nou-
veau : ils ont besoin de ces visites, c’est important !

On vous a également vu sur la Fête des Sports pour 
aider une autre association ?

Oui, d’autres copains du CME ont récolté de l’argent pour 
Hand’Chiens. Ils avaient installé un stand pour vendre des 
jouets et des livres. Ils ont eu du monde et l’association a 
pu expliquer aux habitants ce qu’ils faisaient pour aider les 
enfants et les adultes malades. Le stand a récolté plus de 
200 € !
 
Un grand bravo à nos jeunes élus pour leurs projets soli-
daires, cela démontre à nouveau leur esprit citoyen et leur 
altruisme !

démocratie républicaine, de la tradition d’accueil et d’inté-
gration de notre Nation.

Dans son allocution, Philippe Guiguen a rappelé les droits et 
devoirs que donne notre citoyenneté et a encouragé chacun 
à l’exercice d’une citoyenneté active afin de « prendre une 
juste part dans la destinée de notre Nation. Pour que vive 
notre République, dans ses valeurs et ses fondements ».
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ENFANCE   
LES ENFANTS DE L’ACCUEIL DE LOISIRS VICTOR HUGO
ONT FAIT LE SHOW

DONNER LE GOÛT DE LA LECTURE AUX PLUS JEUNES
LA VILLE AGIT EN RENOUVELANT SON PARTENARIAT AVEC CULTURA

Mercredi 4 juin, au sein de l’Espace Philippe Noiret, l’Ac-
cueil de Loisirs Victor Hugo a proposé « Histoire sans fin », 
un spectacle d’une infinie créativité. Alexandra Demmerlé, 
animatrice et référente du projet, nous raconte comment lui 
est venue l’idée de ce spectacle monté de toutes pièces par 
les enfants et leur équipe encadrante.

Comment est né « Histoire sans fin » ? 

Après avoir appris la nomination du secteur de l’Avre en Quar-
tier Politique de la Ville, j’ai soumis un projet alliant lecture 
et écriture à mon équipe pour donner à l’enfant l’envie de 
progresser dans ces domaines, tout en gardant le côté ludique 
de ces activités. Le but était de créer un spectacle autour de 
la tolérance, construit et joué par les enfants. Ils ont donc 
imaginé l’histoire avec les animateurs avec pour objectif de 
développer leur créativité et de susciter chez eux, un intérêt 
pour le théâtre, la danse et la confection des décors. 

Les enfants ont même enregistré leurs voix pour 
conter l’histoire ? 

Oui, grâce au travail collaboratif des studios de Musique de la Ville. 
Un grand merci à Jérôme Châtaigner pour son accompagnement !

Dans la continuité de ses actions en faveur de l’apprentis-
sage par la lecture, la Municipalité poursuit son partenariat 
avec l’enseigne Cultura implantée sur le territoire. L’objectif 
cette fois-ci ? Proposer à l’école élémentaire Victor Hugo, 
située dans le quartier Ouest qui est classé en QPV, une nou-
velle action initiée par Cultura dans le cadre du projet « Agir 
pour la lecture ». Pour en savoir plus, nous avons rencontré 
Cécilia Lopes, Cheffe de secteur Editorial Cultura, et Xavier 
Roumier, directeur de l’école Victor Hugo.
 
Quel est le principe du projet « Agir pour la lecture » ?

Cécilia Lopes : Après avoir mis en place l’opération « Livres 
à 1€ » avec la Mairie, nous fournissons des livres aux élèves 
en classe de CE1, au sein de l’école Victor Hugo, et leur pro-
posons de rédiger des articles autour des histoires étudiées 
afin d’exprimer leurs sentiments. Ces articles seront ensuite 

Et le grand jour est arrivé : vos petits acteurs ont joué 
sur scène devant les autres enfants accueillis dans les 
différents Accueils de Loisirs de la Ville ? 

Un vrai défi pour eux et quel plaisir de les voir monter sur 
scène et prendre de l’assurance. Ce travail collaboratif avec 
mes collègues et les enfants nous a permis de créer des mo-
ments marquants et surtout de voir ces petits s’épanouir 
et prendre confiance en eux. Ce spectacle est le fruit d’un 
travail réalisé avec plaisir, dans l’amusement et sans aucune 
pression. Encore un grand merci à tous les acteurs du projet 
et à notre direction pour son soutien !

affichés sous forme de coup de cœur dans le magasin pour 
donner envie aux autres enfants de lire ces livres.

Pourquoi avoir accepté le projet ? 

Xavier Roumier : Parce que le CE1 est une année cruciale pour 
développer le goût pour la lecture ! Lorsque ce projet nous a 
été proposé par la Mairie, nous avons littéralement sauté sur 
l’occasion. Cultura a proposé à trois classes de commander des 
livres : une classe de CP/CE1 sur le thème des émotions, les 
deux autres classes de CE1, sur le thème des océans.
 
Comment s’est mise en place la collaboration ? 

C.L : Nous avons échangé avec les enseignants pour connaitre 
les thématiques retenues puis nous avons rencontré les élèves 
pour leur expliquer le processus de travail. Nous nous rendons 
également régulièrement dans les classes au cours de l’an-
née pour partager avec les élèves et leurs professeurs, leurs 
ressentis, et savoir ce qu’ils ont apprécié dans ces lectures.
 
Rendez-vous l’année prochaine pour renouveler l’opération ? 

X.R : Nous aimerions beaucoup, et ce, avec plus de classes 
si c’est possible. Nous avons le projet de coupler cela avec 
des lectures oralisées (participation de nos élèves aux Petits 
Champions de la lecture notamment). 

C.L : Faire vivre la lecture fait partie de nos valeurs, alors 
avec plaisir ! 



LES CLUBS COUP DE POUCE EN ACTION    
LA MUNICIPALITÉ ENGAGÉE POUR ACCOMPAGNER
LA RÉUSSITE SCOLAIRE DES ÉLÈVES CLÉTIENS 

Dans le cadre du Programme de Réussite Educative, et en 
partenariat avec l’association Coup de Pouce, la Mairie a 
organisé jeudi 5 juin, la cérémonie de clôture des Clubs 
Coup de Pouce. A savoir : le Club lecture-écriture, le Club 
Lecture-écriture-mathématiques et les deux Clubs langage. 

Destinés aux enfants rencontrant des difficultés dans leur 
parcours scolaire, ces ateliers organisés pour la première fois 
au sein de la commune, et animés par des professionnels de 
l’éducation, avaient pour objectif de favoriser l’épanouisse-
ment des élèves et de renforcer leur confiance dans les ap-
prentissages. Objectif atteint, puisqu’au cours de la cérémonie 
de clôture, animateurs et enseignants ont tenu à saluer les pro-
grès remarquables des 21 élèves inscrits au sein du programme. 

Des parents engagés dans le suivi éducatif de leurs enfants

En avril dernier, les familles des participants ont pu profiter 
de temps de convivialité organisés sous forme de goûter par 
les animateurs au sein de l’école Victor Hugo. L’occasion de 
découvrir les travaux et les progrès des enfants. Les élèves 
bénéficiaires des clubs d’Écriture-Lecture et Mathématiques 
CP et CE1 avaient été réunis avec leurs parents pour parti-
ciper au Prix des Premières Lectures et des Petits Jeux de 
Mathématiques. Quant aux familles des élèves scolarisés en 
grande section de maternelle et inscrits au Club de Langage, 
elles ont partagé un moment de complicité autour de jeux 
liés au langage. 
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La parole aux familles

« On termine l’année sur une note rassurante et un enfant 
qui a repris goût à l’école grâce à ces ateliers, ça change la 
donne à la maison », explique une des mamans présentes à la 
cérémonie. « Pour ma part, le mien a surtout pris confiance 
en lui et ça, ça n’a pas de prix pour progresser à l’école. On 
partait de loin et on l’a vu oser, parler, et s’affirmer », confie 
un autre parent. 

Une soirée placée sous le signe de la réussite 

Les diplômes « Pouce d’or » remis au cours de cette cérémo-
nie furent l’occasion de symboliser l’évolution des enfants 
inscrits dans les 4 clubs et de leur rappeler que l’implication 
dont ils ont fait preuve, les inscrit désormais sur le chemin 
de la réussite.

Encore un grand bravo à tous les participants et à leurs pa-
rents pleinement engagés dans le suivi éducatif de leurs en-
fants. Un grand merci également aux enseignants, aux anima-
teurs et aux partenaires pour leur implication aux côtés des 
enfants dans ce projet éducatif, un investissement indispen-
sable pour favoriser l’égalité des chances à l’école.
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JEUNESSE  
LE COMITÉ IDÉ’ADOS PRÉSENTE
SON NOUVEAU PROJET
DÉDIÉ AUX 14-17 ANS

SOIRÉE DE RESTITUTION DES PROJETS JEUNES

Après 18 mois de travail, 36 heures de réunion et 4 jours 
de séminaire, vendredi 11 avril, les 5 membres du Comité 
Idé’Ados ont présenté au Maire leur projet de salle dédiée 
aux 14-17 ans. Un espace pensé comme un lieu de convivia-
lité, d’autonomie et d’expression sur lequel ils reviennent 
avec fierté.

De quel constat êtes-vous partis pour monter ce projet ? 

« Ça part de nos discussions entre jeunes. A 14 ans, on com-
mence à vouloir plus d’indépendance. On a envie d’avoir des 
discussions entre pairs, loin des plus « petits ». Nos besoins 
ne sont pas les mêmes que ceux des 11-13 ans et c’est assez 
remarquable au quotidien. Nous sommes très sollicités à ces 
âges : temps scolaire, pression liée aux études, engagements 
extrascolaires… On a besoin d’un lieu pour souffler loin de 
tout ça. » 

Vous vous êtes appuyés sur de nombreuses études en 
lien avec cette tranche d’âge pour expliquer votre projet ? 

« Oui ! A ces échanges s’est ajoutée une analyse d’études 
statistiques qui valide les propos recueillis sur le terrain. 
On a ensuite élaboré une répartition des moyens humains et 

Organisée le vendredi 23 mai par le pôle Jeunesse 16-25 de 
l’Espace social Le Sémaphore, la soirée de restitution des 
projets jeunes soutenus par la Ville a donné lieu à de nou-
veaux partages d’expériences inoubliables propices aux 
conseils et à la création de vocation.

Le but ? Réunir l’ensemble des jeunes, âgés de 16 à 25 ans, qui 
se sont pleinement investis dans les dispositifs «Zoom Avenir» 
et «Les Chantiers Jeunes», et leur proposer de présenter leurs 
projets et leur travail bénévole, sur la Ville et à l’international.

Zoom Avenir

Cette année, deux nouveaux projets humanitaires ont vu le 
jour. Celui de Sophie Petrau, membre des Scouts aux Clayes-
sous-Bois, partie en Bulgarie avec 4 autres compagnons. En-

financiers indispensable pour construire la salle. On sait bien 
qu’il nous faudra être encadré : pas de salle sans surveillance 
discrète d’un référent adulte ! Nous avons également pensé 
le design de la pièce et rédigé un règlement intérieur garan-
tissant le respect des règles au sein de l’espace. » 

Ce projet sera présenté en Conseil Municipal ? 

« Le Maire a accepté de soumettre notre projet à son équipe 
et nous l’en remercions. On croise les doigts pour qu’il soit 
accepté ! Nous tenons également à remercier Anaïs, respon-
sable du Service Jeunesse. Elle nous a soutenu du début à la 
fin et a participé activement à l’encadrement de ce travail. » 

Un grand bravo aux membres du Comité pour ce bel exemple 
de participation citoyenne, d’autonomie et d’innovation. 

Rendez-vous très bientôt sur nos réseaux sociaux pour 
connaître la réponse du Conseil Municipal. 

semble, ils ont retroussé leurs manches et mis à disposition 
d’enfants réfugiés, des services de soins et d’éducation. Clé-
mentine Leleu, étudiante en médecine à l’université de SQY, a 
choisi quant à elle de partir avec 8 autres étudiants au Sénégal 
pour apporter des soins auprès de nouveau-nés abandonnés.

Les subventions apportées par la Municipalité ont permis 
à ces deux Clétiennes investies dans l’aide humanitaire de 
financer leur voyage, mais également le matériel nécessaire 
au déroulement du projet. Au travers des vidéos et des pho-
tos qu’elles ont partagées avec leurs pairs, elles ont ainsi 
démontré un grand savoir-faire et un dévouement qu’il est 
important de souligner. Un grand bravo à elles pour leur in-
vestissement auprès de ces populations dans le besoin.

Les Chantiers jeunes

Cette soirée fut également l’occasion de saluer l’implication 
citoyenne et le travail réalisé par les jeunes participants à 
ce dispositif. Depuis leur création en 2011, les 65 chantiers 
jeunes qui ont vu le jour ont permis à des Clétiens, âgés de 16 
à 25 ans, d’acquérir une première expérience professionnelle 
rémunérée en participant à une semaine de travaux utile 
pour la collectivité. Travaux de peinture, entretien d’espaces 
verts et de bâtiments publics sont les principaux chantiers sur 
lesquels travaillent les jeunes durant l’été... Des travaux qui 
leur permettent de prendre des responsabilités, de dévelop-
per des savoirs techniques et de valoriser ces nouvelles com-
pétences sur leur CV dans le cadre d’une recherche d’emploi.
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SUCCÈS POUR LA PREMIÈRE ÉDITION 
DE FEMMES EN ACTION

Samedi 12 avril, un collectif de femmes entrepreneures, 
issues pour la majorité du quartier de l’Avre, organisait 
la première édition de FEMMES EN ACTION, au Sémaphore. 
Cette journée exceptionnelle, conçue pour valoriser et ren-
forcer la communauté des femmes entrepreneures, a permis 
de rassembler de nombreuses professionnelles expérimen-
tées pour animer des ateliers et échanger sur leurs par-
cours inspirants.

Etaient également présents le Maire, Philippe Guiguen, Marc 
Tschiggfrey, Préfet des Yvelines, délégué pour l’égalité des 
chances et Marcy Gorbena, Conseillère municipale de La Ver-
rière déléguée à la Famille et à la Petite enfance. Ensemble, 
ils ont rencontré les entrepreneures à l’origine du projet 
« Femmes en action » et ont tenu à saluer le soutien et 
l’accompagnement constructifs de toute l’équipe du centre 
social Le Sémaphore, impliqué depuis le début auprès du 
collectif. Le Maire a souhaité rappeler que « soutenir l’en-
trepreneuriat féminin est non seulement un impératif so-
cial, mais également un moteur clé pour le développement 
économique durable et inclusif ».

Un salon pensé pour valoriser
les initiatives féminines locales

Organisée pour valoriser les compétences de chacune, cette 
initiative locale a permis, au travers d’un espace «Vente», de 
mettre en avant les produits et services proposés par les en-
trepreneures clétiennes venues faire découvrir leur travail au 
public. Les participantes ont également eu accès à un espace 
«Ressources» mis en place grâce aux partenaires institution-
nels et associatifs : aides financières, formations, accompa-
gnements… Elles ont, de plus, bénéficié d’un espace «Préven-
tion» animé par Les Ambassadrices Santé pour échanger sur 
différentes thématiques médicales de manière interactive. 

Rassembler une communauté dynamique et diversifiée

Parce que chaque femme mérite de se sentir soutenue, va-
lorisée et équipée pour réussir, les jeunes femmes à l’ori-
gine de ce projet ont permis non seulement d’inspirer et de 
motiver de futures entrepreneures, mais aussi de créer des 
opportunités concrètes de collaborations et de croissance au 
sein du territoire.

Que représente la concrétisation de ce projet ? 

Que tout est faisable et que quand on veut, on peut ! Nous avons 
prouvé que nous sommes de vraies femmes en action. 
Votre mission auprès des participantes ? 

Toucher un maximum de femmes, les aider à s’émanciper ! Ce ren-
dez-vous nous a également permis de leur expliquer comment faire 
les démarches d’auto-entreprenariat. Depuis le salon, nous recevons 
de nombreux coups de fil pour continuer notre travail d’accompa-
gnement auprès d’autres futures entrepreneuses. 

Si on fait le bilan de cette première édition ?

Rendez-vous très réussi ! Pour 2026, nous cherchons d’ailleurs déjà un 
lieu plus grand pour accueillir plus de monde et nous proposerons une 
communication encore plus développée pour faire toujours plus de bruit. 

Un grand bravo à toutes les actrices de «Femmes en action» pour 
cette initiative locale engagée pour l’avenir des femmes au sein de 
l’univers entrepreneurial !

HAFIDA, AÏCHA ET HOULAYE, FONDATRICES DU SALON, PRENNENT LA PAROLE
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AVIS AUX COMMERÇANTS & ARTISANS CLÉTIENS !

L’objectif pour la commune ? Valori-
ser le savoir-faire de ses artisans et 
commerçants locaux, renforcer leur 
visibilité auprès de nouveaux clients, 
les propulser au sein d’un réseau éco-
nomique dynamique et mettre en lu-
mière leurs initiatives commerciales. 

Praticienne en régulation du stress et 
en accompagnement psycho-émotion-
nel, Valérie Cantaloube accompagne 
ses patients dans une démarche douce 
et bienveillante afin d’avancer dans 
leur vie avec sérénité. Rencontre avec 
celle qui a fait du bien-être son man-
tra quotidien.

Vous travaillez sur différentes thé-
matiques ?

Qu’il s’agisse de stress, d’anxiété, 
de problème de sommeil ou d’estime 
de soi, ou encore de douleurs récur-
rentes, je souhaite que les méthodes 
que je propose (sophrologie, hypnose, 
acupression…) puissent aider chaque 
personne à évoluer vers un état d’être 
plus apaisé et plus confiant pour faire 
face aux épreuves de la vie.

Vous avez fait de la relation hu-
main-animal une vraie trajectoire 
dans votre travail ?

Oui, je travaille sur la connexion entre 
l’humain et l’animal de compagnie, en 

VALÉRIE CANTALOUBE, CLÉTIENNE,
PSYCHOPRATICIENNE AU SERVICE DES HUMAINS ET DES ANIMAUX

tenant compte du lien profond qui les 
unit. J’aide les propriétaires à mieux 
comprendre les comportements de 
leurs animaux et à identifier les réso-
nances émotionnelles entre eux. Cer-
tains animaux peuvent par exemple 
refléter les tensions ou les émotions 
de leurs gardiens, ce qui peut engen-
drer des comportements inhabituels, 

« Ce concours, c’est une reconnais-
sance du travail effectué au quo-
tidien par nos commerces locaux. 
A travers cette participation, nous 
souhaitons les aider à renforcer leur 
attractivité et faire briller notre tis-
su économique », a tenu à souligner 
Martine Amiot, Conseillère municipale 
déleguée au Commerce local.

A vos dossiers de candidature 
chers commerçants !

La Ville doit proposer 4 commerçants 
dans 4 catégories différentes et une 
première sélection sera effectuée 
avant le 31 juillet 2025. Les dossiers 
des commerces retenus par la Muni-
cipalité seront étudiés par un jury de 
professionnels selon quatre grandes 

Notre Ville participe à l’évènement « Les pépites du commerce de proximité des Yvelines » organisé par la 
Chambre de Commerce et d’Industrie de Versailles. 

thématiques : aménagement de la 
boutique, offres innovantes et enga-
gement durable, accueil des clients 
et digitalisation de l’enseigne. A no-
ter que chaque commerce est libre de 
candidater dans une ou deux catégo-
ries. 

A l’issue des votes, 12 pépites seront 
sélectionnées, soit trois lauréats par 
thématique. Rendez-vous en fin d’an-
née pour connaitre le nom des grands 
gagnants !

Toutes les 
informations 
via ce QR 
Code pour 
participer.

du stress ou des troubles (agressivi-
té, anxiété, malpropreté...). Grâce à 
des techniques comme la sophrologie, 
l’EFT ou l’hypnose, j’aide les humains 
à prendre conscience de leur propre 
état émotionnel et à modifier cer-
taines attitudes qui impactent leurs 
compagnons.

Il est courant de faire appel à un édu-
cateur comportementaliste ou à un 
vétérinaire mais il est plus rare de 
trouver un accompagnement pour le 
propriétaire lui-même…

Oui car là où les spécialistes du 
comportement et de l’éducation se 
concentrent sur l’animal, mon tra-
vail consiste à aider l’humain, à com-
prendre ce qui se joue dans leur rela-
tion et à rétablir une harmonie dans 
le duo. Mon objectif est de les aider à 
retrouver une connexion saine et se-
reine avec leur animal. 

www.valeriecantaloube.com
Contact : 06 03 18 74 14 
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Son arrivée vient étoffer l’offre de soins 
proposée au sein de la MSP. Cette pro-
fessionnelle de santé dispose de compé-
tences élargies lui permettant de suivre 
(avec leur accord), des patients confiés 
par un médecin. Elle a alors la respon-
sabilité du suivi régulier de ces patients 
pour leurs pathologies et peut prescrire, 
si besoin, des examens complémentaires, 
demander des actes de suivi et de pré-
vention, ou encore renouveler ou adap-

Suite à une décision de revendre leurs 
centres auditifs, Audiam a choisi de faire 
confiance au groupe Audika. L’objectif 
? Poursuivre et améliorer toujours plus 
le suivi haut de gamme proposé aux pa-
tients. L’enseigne Audika permet ainsi à 
ces derniers d’être reçus par des experts 
de l’audition, formés continuellement 
aux dernières technologies. Si Audika 
s’est désormais installé aux Clayes-sous-
Bois, les clients peuvent également bé-
néficier d’un suivi dans 625 centres à 

L’équipe de Thuy Lashes travaille en famille et vous reçoit 
dans un élégant petit cocon, situé au 1 avenue Jules Ferry. 
Elle vous propose des prestations sur-mesure pour prendre 
soin de vos ongles, mais pas seulement ! Rehaussement, tein-
ture et soins des cils et des sourcils sont à la carte ainsi que 
la pose et l’extension de cils. 

Du lundi au dimanche, fermé le mercredi, nocturne le jeudi 
jusqu’à 21h et matinale le mardi à partir de 8h.
Prise de rendez-vous sur Planity.fr 

Installé au sein du centre commercial Alpha Park, Oum City 
Game propose tout un panel d’activités pour amuser petits et 
grands : karting, laser game, bowling, jeux indoor pour en-
fants… Parfait pour passer un moment de détente en famille 
ou entre amis !

Ouvert 7 jours sur 7 jusqu’à minuit, et jusqu’à 2h du matin ven-
dredi et samedi. La structure est joignable au 01 30 44 04 01 
ou par mail oumcitygame@gmail.com

UNE INFIRMIÈRE EN PRATIQUE AVANCÉE 
REJOINT LA MAISON DE SANTÉ

LE CENTRE D’AUDIOPROTHÉSISTE AUDIAM DEVIENT AUDIKA

THUY LASHES, VOTRE NOUVEL 
ESPACE BEAUTÉ EN CENTRE-VILLE

OUM CITY GAME,
LE PARADIS DU LOISIR

LES NOUVEAUX PROFESSIONNELS

ter certaines prescriptions médicales. 
Cette prise en charge permet pour le 
patient une amélioration de l’accès aux 
soins, et pour le médecin généraliste, 
de nouvelles possibilités de coopération 
au sein de l’équipe médicale.  

Pour toute information, vous pouvez 
contacter le secrétariat de la MSP au 01 
30 56 35 36

travers toute la France, et ainsi profiter 
d’un service de recherche et développe-
ment toujours plus performant en ma-
tière d’appareils auditifs. 
A noter qu’Audika propose une garantie 
PERTE pendant l’essai d’appareil, prestation 
qui n’était pas disponible au sein d’Audiam. 

Ouvert du lundi au vendredi de 9h30 à 
12h30 et de 14h à 18h
Contact : centre1753@audika.fr ou au 
01 77 49 46 66





Il y a un an, notre commune invitait le comité de Jumelage 
et les élus de la Ville de Röthenbach, située en Allemagne, 
à célébrer les 60 ans d’amitié qui unissent nos deux ter-
ritoires. Cette année, c’est au tour des élus clétiens et de 
notre comité de jumelage de se rendre en Bavière. Récit de 
ces retrouvailles.

Plus de 200 habitants et élus accueillent la 
délégation clétienne à Röthenbach

Elus et membres des comités de jumelage se sont retrouvés 
vendredi 30 mai autour d’une grande soirée pour célébrer 
l’arrivée des Clétiens à Röthenbach, en Bavière. L’occasion 
pour les deux Maires, Philippe Guiguen, et Klaus Hacker, de 
renouveler le serment d’amitié qui les lie depuis plus de 60 
ans maintenant. « Ce moment que nous vivons reflète l’his-
toire de liens forts et durables entre nos deux peuples », 
a tenu à souligner Philippe Guiguen. « Depuis son origine, 
notre jumelage franco-allemand est un symbole de paix, 
de réconciliation et d’espoir pour un avenir commun. Un 
avenir pour lequel, aux Clayes, comme à Röthenbach, nous 
œuvrons activement avec nos comités de jumelage et la jeu-
nesse pour lui assurer pérennité et faire de lui un outil de 
mémoire partagé et un passage de témoin à travers les gé-
nérations ».
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60 ANS D’AMITIÉ FRANCO-ALLEMANDE
LES ÉLUS ET LE COMITÉ DE JUMELAGE CLÉTIENS 
ACCUEILLIS À RÖTHENBACH !

Une exposition historique immortalise 60 ans 
d’amitié franco-allemande

Les célébrations se sont poursuivies dès le lendemain, autour 
d’un vernissage retraçant 60 années de liens forts et durables. 
Photos souvenirs, objets, vidéos, rien n’avait été laissé au ha-
sard. Les anecdotes et souvenirs communs ont alors refait sur-
face, permettant à chacun de se remémorer les moments de 
partage amicaux et chaleureux vécus au fil des années.

S’en est suivie une grande fête citoyenne au cœur de la com-
mune bavaroise, fête au cours de laquelle la délégation fran-
çaise a remercié 300 enfants allemands pour les dessins réa-
lisés à l’occasion de leur venue. Philippe Guiguen et l’équipe 
municipale ont tenu à leur remettre des présents, symboles 
du lien indéfectible qui unit nos deux villes. Petits et grands 
ont ainsi profité de moments de partage et d’échange, au 
cours d’une soirée musicale animée par des concerts locaux.

Avant de reprendre la route le dimanche 1er juin, Phi-
lippe Guiguen et Klaus Hacker ont rappelé quelle fierté ils 
éprouvent pour ces liens ininterrompus et sans cesse renou-
velés, un véritable modèle de fraternité européenne. Ils se 
sont promis de continuer à enrichir cette relation grâce à de 
futurs moments de convivialité.

HOMMAGE AU JUDOKA CLÉTIEN JEAN-CLAUDE MARSAN  
La municipalité a pris la décision de renommer l’actuelle salle de judo installée au sein du 
complexe sportif Thierry Gilardi. Cette dernière prendra désormais le nom de « Dojo Jean-
Claude Marsan », à la mémoire de ce grand judoka clétien qui nous a malheureusement 
quitté en juillet 2024, et ce, après 4 décennies de dévouement et d’engagement citoyen et 
bénévole au sein de l’USMC. 

Membre très actif et très présent pour les sportifs du club, il était toujours prêt à donner 
de nouvelles idées pour faire vivre la section judo et quelle plus belle récompense pour ses 
proches de savoir qu’il continuera à inspirer les futurs athlètes de la section.
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L’Espace socio-culturel Philippe Noiret est heureux de vous faire découvrir la nouvelle programmation culturelle qui rythme-
ra la saison 2025-2026. Pour cela, rendez-vous samedi 20 septembre, à partir de 19h pour vivre en direct l’ouverture de la 
saison culturelle et profiter d’un spectacle gratuit exceptionnel !

OUVERTURE DE LA SAISON CULTURELLE 2025-2026

GUSTAVE EFFEL

Le 10 avril 2026 à 20h30

Savourez 1 heure 20 d’Histoire et 
d’histoires dans le Paris bouillonnant 
du XIXème siècle. Un biopic lumineux, 
passionnant et drôle. Plongez dans la 
Révolution industrielle avec ses grands 
hommes, ses formidables inventions, 
ses coups bas mais aussi ses incroyables 
changements politiques, sociaux, artis-
tiques, techniques et scientifiques.

NATACHA ST-PIER

Le 27 mars 2026 à 20h30

L’artiste canadienne, connue pour sa 
voix puissante et ses mélodies inou-
bliables, nous invite à un voyage musi-
cal à travers la chanson française.

ANTOINE DULÉRY

Le 14 novembre 2025 à 20h30

Antoine Duléry nous entraîne dans 
une expérience littéraire improbable. 
A travers des textes aux univers très 
différents, il nous émeut, nous amuse 
et nous fait rire. Une chose est sûre, 
après avoir assisté à ce spectacle, vous 
ne lirez plus de la même manière…

EXPOSITION :
LES CERFS-VOLANTS DU MONDE

Du 13 septembre au 26 octobre 2025 

Elaborée par Pierre-Stéphane Proust, 
cette exposition retrace l’histoire mer-
veilleuse du cerf-volant à travers des 
documents rares et précieux. Au cours 
de votre visite, n’hésitez pas : prenez le 
temps de lever la tête, de les observer… 
Ces objets de loisirs présents dans de 
nombreux pays ont une histoire passion-
nante à raconter. Ils ne manqueront pas 
de vous surprendre !

SAMEDI 20 SEPTEMBRE :
GRANDE SOIRÉE D’OUVERTURE 
DE LA SAISON CULTURELLE

Au programme ? Le spectacle en-
chanteur de Marianne Piketty « Vi-
valdi Piazzolla, Saisons, d’un rivage à 
l’autre », une effusion musicale sin-
gulière qui fait coexister deux styles, 
deux époques opposées avec brio.

La soirée se poursuivra autour de la 
présentation de la saison culturelle et 
d’un cocktail dinatoire. Vous assisterez 
également au vernissage de l’exposi-
tion « Les cerfs-volants du monde ». 

Entrée gratuite sur réservation au 
01 30 79 38 96 ou par mail à l’adresse 
billeterie.noiret@lesclayessousbois.fr

Ouverture de la billeterie le 25 juin 2025 à 10h

Pour les abonnements et les billets individuels :

-  Formule abonnement Adulte pour bénéficier de tarifs préférentiels : au 
choix 3 spectacles minimum dont 1 spectacle « Scène découverte ».

- Formule pour les -12 ans : tarif unique pour tout spectacle, 5 €.

Point de vente : Espace Philippe Noiret ou le kiosq.sqy.fr pour acheter les 
billets en ligne. 
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Réunion publique d’information 
sur la reprise du projet de 

Résidence services pour les Seniors

Mercredi 2 juillet à 17h 
à l’Espace Philippe Noiret

Venez vous informer sur le projet, les modalités, 
le calendrier, les services proposés,… et poser 

toutes vos questions !
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LE MAIRE VOUS RÉPOND:
Bon voisinage & saison estivale

Participer à 
la vie de la 
commune, c’est 
aussi savoir 
vivre ensemble.

Pas de problème, tant
qu’il n’y a pas trop de 
bruit après 22 heures. 

Bonjour voisine,
 j’organise un barbecue 
dans mon jardin.

Les nuisances sonores sont-elles 
passibles d’amende ?

En effet, pour 
les particuliers 
un arrêté 
préfectoral 
fixe les plages 
horaires où le 
bruit est toléré.

On est 
dimanche 
apres-mdi !
Ce n’est pas 
possible.

Une question ?
Une remarque ?
Je vous réponds
directement.

Écrivez à :
communication@lesclayessousbois.fr

Selon l’Article R623-2 du Code 
Pénal, les bruits ou tapages 
injurieux ou nocturnes troublant 
la tranquillité d’autrui sont punis 
de l’amende prévue pour les 
contraventions de la 3e classe, 
soit 450 euros. Montant pouvant 
atteindre 3000 euros en cas de 
récidive.
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FORUM DES ASSOCIATIONS
RENDEZ-VOUS LE SAMEDI 6 SEPTEMBRE 2025

C’est acté ! Vous aviez apprécié l’organisation du forum le samedi : nous 
maintenons la formule cette année. Rendez-vous le samedi 6 septembre de 
10h à 17h au Gymnase Thierry Gilardi, Place Charles de Gaulle, ainsi qu’à 
l’Espace Philippe Noiret. 

Au programme ? Rencontres et échanges avec les associations clétiennes avant 
de choisir vos activités pour la saison 2025-2026, ainsi que démonstrations et 
bonne humeur pour vivre la rentrée du bon pied ! 

REPRISE DES CONCESSIONS FUNÉRAIRES ÉCHUES
La commune des Clayes-sous-Bois informe ses administrés qu’une procédure de reprise des concessions funéraires arrivées 
à expiration est engagée pour l’année 2025 dans le cimetière Henri Prou. Cette procédure concerne certaines concessions 
temporaires échues et non renouvelées à ce jour. 

Conformément à la réglementation en vigueur (article L.2223-15 du Code Général des 
Collectivités Territoriales), les emplacements concernés feront l’objet d’une reprise 
administrative par la commune.

La liste des concessions concernées est affichée à l’entrée du cimetière Henri 
Prou, à l’entrée de la Mairie et sur le site internet de la ville.

Les familles et ayants droit sont invités à se rapprocher rapidement du service des 
Affaires Générales pour tout renseignement ou démarche de renouvellement. Vous 
pouvez contacter le service via l’adresse mail : citoyennete@lesclayessousbois.fr

C’EST VOTÉ !
CRÉATION D’UN CONSEIL POUR LES DROITS ET DEVOIRS DES FAMILLES  

La création de cette instance, mutualisée entre les Villes des Clayes-sous-Bois et de Plaisir, a été approuvée en Conseil 
Municipal le 7 avril dernier. 

L’objectif derrière ce conseil ? Améliorer la prévention et le 
soutien proposés aux familles en difficulté et optimiser les 
moyens dédiés à leur accompagnement. 

La création de cette instance sera ainsi l’occasion de renforcer la 
coopération entre les acteurs municipaux, les services sociaux, les 
établissements scolaires, la police et la justice pour développer des 
actions de prévention et de sensibilisation toujours plus adaptées 
aux réalités locales, et créer de cette manière, un cadre structuré 
pour mieux répondre aux besoins des familles et favoriser la 
responsabilité parentale.

* Publication sur demande  auprès du service Etat Civil
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MARIAGES
ALMEIDA NUNES Roberto et DE SOUSA Annie
BOODHOO Mohammad et PRO MARTINEZ Ana

BANON CARDOSO SANTOS Paulo et LE QUERREC Catherine
SAYAH Mahmoud et BRAHIMI Anéssa

DÉCÈS
BAUDIC Yannick

NAISSANCES
MERCIER Léon
SLIMANI Rayan

VAAST Arthur
MIRADJI ATANGANA Yohan

DIAOUNE Ibrahim
PANNIER dit de Belle Chasse SANTOS Mathis



TRIBUNES

Groupe majoritaire

Faire vivre la démocratie locale :
un engagement de chaque instant

La démocratie ne s’arrête pas 
aux élections. Elle se construit 
chaque jour, dans nos quartiers, 
nos conseils municipaux, nos réu-
nions publiques, au contact direct 
des citoyennes et des citoyens. 
C’est cette démocratie du quo-
tidien que nous avons choisi de 
faire vivre pleinement, à travers 
un engagement fort en faveur de 
la participation citoyenne, de la 
transparence de l’action publique 
et de la concertation.

Nous sommes convaincus que les 
Clétiennes et les Clétiens ne sont 
pas de simples usagers ou spec-
tateurs, mais des acteurs à part 
entière de la vie locale. Cela im-
plique de leur donner les moyens 
de s’informer, de s’exprimer, de 
proposer et de contribuer aux dé-
cisions qui façonnent notre Ville. 

Nous profitons de cette tribune 
pour vous souhaiter une très belle 
période estivale.

Nous nous retrouverons à la ren-
trée, le 6 septembre pour le forum 
des associations.

Il est important de noter que nous 
allons entrer dans une période spé-
ciale de notre vie démocratique.

Effectivement, l’année prochaine 
sera celle du renouvellement des 
conseillers municipaux par le biais 
de nouvelles élections.

Groupe d’opposition « Un autre projet pour les Clayes-sous-Bois »

Non transmise à la rédaction

Groupe d’opposition « Les Clayes-sous-Bois c’est vous »

L’optimisation constante de la 
communication sur les réseaux 
sociaux, les conseils de quartier, 
les démarches de concertation 
autour des projets urbains, les 
consultations publiques ou encore 
les réunions dans les quartiers, au 
contact et à l’écoute des attentes 
de nos concitoyens sont autant 
d’outils que nous développons et 
renforçons dans cet esprit.

La transparence est aussi une exi-
gence démocratique. Elle passe 
par une information claire, régu-
lière, accessible à toutes et tous. 
Elle est le socle de la confiance 
que vous nous accordez, et elle 
nous oblige.

Enfin, nous croyons aux valeurs ci-
toyennes : le respect, l’écoute, le 
dialogue et l’intérêt général. Ce 
sont ces valeurs qui guident notre 
action municipale, dans un esprit 
de service public et de proximité.

Vous aurez ainsi l’opportunité de 
vous faire entendre et comprendre 
pendant la campagne, voire d’y 
participer activement si vous le 
souhaitez !

Certains élus de notre groupe se 
représenteront au sein d’un nou-
veau collectif citoyen avec tou-
jours cette envie de promouvoir 
des idées de gauche et écologistes 
aux Clayes-sous-Bois.

A ce titre, nous avons déjà participé 
et continuerons à participer à des 
réunions publiques organisées par 
des associations ou au travers de ré-
unions proposées par nos soins.

Faire vivre la démocratie parti-
cipative, ce n’est pas un slogan, 
c’est un engagement concret que 
nous portons chaque jour. En-
semble, nous avons fait de notre 
commune un espace de citoyenne-
té active et partagée.

A moins d’un an des prochaines 
élections municipales, restons ob-
jectifs et constructifs en gardant 
à l’esprit toutes les réalisations 
concrètes menées pour améliorer 
sans cesse notre cadre de vie et 
les ambitions affichées de pour-
suivre avec persévérance la dyna-
mique de délivrance de projets et 
de services au bénéfice de l’inté-
rêt général. 

Le groupe de la majorité munici-
pale, à vos côtés, à votre écoute.

Nous souhaitons une campagne la 
plus transparente et constructive 
possible. Une campagne orientée 
sur les attentes des Clétiens et 
Clétiennes, de tous milieux et de 
tous âges.

N’hésitez pas à vous rapprocher 
de nous si vous souhaitez plus 
d’informations sur nos initiatives 
en utilisant notre adresse mail : 
unAutreProjetPourLesCSB@gmail.com

Les élus un autre projet pour les 
Clayes

Dominique Dupuis-Goyet, Marcile 
David, Gérard Lévy, Mathieu Seval.
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